



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

SECRETARÍA
DE CULTURA



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 18 de Diciembre del 2024

SECRETARÍA DE CULTURA Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Metrópoli	El Universal	Frida Sánchez



Con nieve artificial, arranca verbena navideña en Zócalo

Al encender el alumbrado alusivo a la época, Clara Brugada invitó a los capitalinos a festejar en la Ciudad con las diferentes actividades y atracciones gratuitas

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Con el tradicional encendido de luces en los edificios del Gobierno de la Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Clara Brugada inauguró este martes la verbena navideña en la plaza del Zócalo, donde los capitalinos podrán disfrutar espectáculos, luces y diversas actividades temáticas de temporada.

Los visitantes podrán tomarse fotografías en la vereda navideña con nieve artificial, admirar el nacimiento monumental, así como las figuras de piñatas mexicanas, y disfrutar de los 50 grupos musicales que se presentarán, entre los que destacan Regina Orozco, Los Tecolines, La Perla, Los Cadetes de Linares, Los Espiritu y Los Mirlos.

Tras cortar el listón inaugural, la mandataria capitalina hizo un breve recorrido por los spots de la verbena, acompañada por niñas, niños y familias que se acercaban a ella para tomarse una fotografía.

En el templo, Brugada Molina deseó a las y los habitantes de la CDMX una feliz Navidad, y también de las 16 pías de hielo que se instalaron en las alcaldías.

"Hago un llamado a los capitalinos, a las capitalinas, que dejen por un momento alguna de las actividades que tienen todos los días y que vengan al Zócalo de fiesta, a las verbenas decembrinas", dijo.

Asimismo, la funcionaria pidió a la ciudadanía a celebrar esta época con respeto y responsabilidad.

Minutos después de las 18:00 horas, decenas de familias y ciudadanos de todas las edades que ya aguardaban en el corazón de la Ciudad de México, se acercaron a los spots luminosos para tomarse fotos y disfrutar de la caída de nieve artificial, que emocionó sobre todo a los más pequeños.

Entre los asistentes, hubo quienes llegaron vistiendo suéteres y atuendos con motivos navideños, pero también se dieron cita en los alrededores comerciantes que ofrecieron artículos de temporada, como gorros decorativos y peluches.

Entre los atractivos destacan tres túneles con nieve artificial, en los que las y los capitalinos aprovecharon para tomarse fotografías familiares, además de decoración con piñatas mexicanas con luces LED.

Como parte de las actividades, los visitantes también podrán acudir a la feria de artesanías "Artesanos en el Corazón" para adquirir sus obse-



Minutos después de las 18:00 horas, la jefa de Gobierno inauguró la verbena navideña en el Zócalo, que incluye la caída de nieve artificial la cual fue una de las atracciones que más disfrutaron los visitantes.

CLARA BRUGADA
Jefa de Gobierno

"Hago un llamado a los capitalinos, a las capitalinas, que dejen por un momento alguna de las actividades y que vengan al Zócalo de fiesta, a las verbenas decembrinas"

quos de temporada, en la que participan más de 250 artesanos de distintos estados de la República.

Frente a la Catedral Metropolitana se instalaron tres árboles monumentales contruidos por rochebuenas, una floripicia de las épocas decembrinas.

Asimismo, se colocaron stands con alimentos en los que los asistentes podrán degustar platillos y bebidas tradicionales mexicanas, como bacalao y romeritos, café de olla y ponche de guayaba, pero también arellitos y postres, como pizza y nieves osqueafines.

En los edificios de Gobierno, se encendió iluminación de temporada, con motivos de rochebuenas y adornos decolorados; además de guardanidas navideñas decoradas con pequeños piñatas iluminadas.

Los visitantes podrán acudir a la verbena navideña hasta el próximo 30 de diciembre.

Alistan escenarios para la foto en el Monumento a la Revolución

JORGE MEDELLÍN

—metropoli@eluniversal.com.mx

Tanto en el Monumento a la Revolución como en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, comenzaron a instalarse los escenarios para la llegada de Santa Claus y las romerías.

Desde las primeras horas de ayer, comenzó la colocación de los distintos sets con temáticas navideñas en los alrededores del Monumento a la Revolución que, según los trabajadores presentes, quedarán listos este fin de semana. Entre las decoraciones se encuentran distintas estatuas de animales como camellos, caballos o elefantes, además de escenarios alusivos al nacimiento de Cristo y la llegada de los Reyes Magos a Belén.

También, ha sido instalada una feria a un costado del monumento con juegos mecánicos como ruedas de la fortuna, carromates, trenes, carros choceros entre otros, que, de acuerdo con trabajadores, permanecerán en el lugar hasta la llegada de los Reyes Magos.

En la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, donde también se pone un gran árbol de Navidad, una villa navideña, entre otras decoraciones.

"La vereda se ve muy bonito y parece que va a haber muchas cosas por hacer (...) yo creo que si voy a traer a mis hijos y a mi esposa este fin a ver como se pone el ambiente, seguro que la pasaremos muy bien", dijo Daniel, un capitalino que pasó por los juegos de la mano de su hijo y quien aseguró visitará estas atracciones en próximos días con su familia.



La instalación de escenificaciones, feria y romería en el Monumento a la Revolución durará hasta el 6 de enero.

Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Capital	La Jornada	Redacción

CONFÍA EN QUE SALDA ESTE AÑO Pese al rechazo inicial de 4 consejeros, avala gobierno a Alcalde Luján para FGJ

En menos de 3 horas de recibida, envió terna al Poder Legislativo

En menos de 3 horas de recibida, envió terna al Poder Legislativo

El alcalde de la Ciudad de México, Claudia Brugada Molina, anunció que ha aceptado la oferta de la Secretaría de Gobernación para ser el primer gobernador del Estado Libre y Soberano de México, un cargo que se creó para celebrar el centenario de la independencia del país.

Brugada Molina dijo que aceptó la oferta de la Secretaría de Gobernación, pero que primero debe ser aprobada por el Poder Legislativo. En un momento de la entrevista dijo que se trata de una oferta que no se puede rechazar, pero que primero debe ser aprobada por el Poder Legislativo.

Brugada Molina dijo que se trata de una oferta que no se puede rechazar, pero que primero debe ser aprobada por el Poder Legislativo. En un momento de la entrevista dijo que se trata de una oferta que no se puede rechazar, pero que primero debe ser aprobada por el Poder Legislativo.



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Brugada Molina, inauguró la verbena navideña, que en el Zócalo se extenderá hasta el 30 de diciembre con atracciones como conciertos y pastorelas, entre otras actividades artísticas y recreativas, de manera gratuita. Además del tradicional alumbrado del Primer Cuadro, la Plaza de la Constitución fue adornada con nieve artificial, grandes árboles de Navidad, piñatas y un nacimiento monumental. También se instalaron locales donde se venden artesanías, libros y alimentos. Foto Yazmín Ortega Cortés

Consulta sobre gasto participativo será en agosto y no en mayo de 2025

Aprueban diputados reforma a ley // No empalmará con elección judicial

El Congreso aprobó una reforma a la Ley de Consulta Popular que establece que la consulta sobre el gasto participativo se realizará en agosto de 2025, en lugar de mayo de 2025 como se había planeado.

La reforma también establece que la consulta se realizará en forma de encuesta electrónica, lo que permitirá a un mayor número de ciudadanos participar.

Además, se aprobó una reforma a la Ley de Elecciones que establece que las elecciones judiciales se realizarán en mayo de 2025, lo que evita cualquier conflicto con la consulta sobre el gasto participativo.

Avala Congreso ampliar plazo para la reapertura total de la Línea del Metro

La medida se aplicará a los tramos de la Línea del Metro que se encuentran en proceso de rehabilitación

El Congreso aprobó una reforma a la Ley de Obras Públicas que establece que el plazo para la reapertura total de la Línea del Metro se ampliará de 18 meses a 24 meses.

Esta medida se aplicará a los tramos de la Línea del Metro que se encuentran en proceso de rehabilitación, lo que permitirá a las autoridades completar los trabajos de manera más eficiente.

EMPEZÓ LA VERBENA NAVIDEÑA



▲ La jefa de Gobierno de la Ciudad México, Clara Brugada Molina, inauguró la verbena navideña, que en el Zócalo se extenderá hasta el 30 de diciembre con atracciones como conciertos y pastorelas, entre otras actividades artísticas y recreativas, de manera gratuita. Además del

tradicional alumbrado del Primer Cuadro, la Plaza de la Constitución fue adornada con nieve artificial, grandes árboles de Navidad, piñatas y un nacimiento monumental. También se instalaron locales donde se venden artesanías, libros y alimentos. Foto Yazmín Ortega Cortés

Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Portada	El Heraldo de México	Redacción

EL HERALDO DE MÉXICO
 MEXICO, D.F. / AÑO 8 / NO. 2344 / MIÉRCOLES DE DICIEMBRE DE 2024

#VERBENANAVIDEÑA
ENCIENDEN FIESTA EN EL ZÓCALO P12

#CLAUDIASHEINBAUM

PLANTEA LLEVAR T-MEC HACIA EL SUR

TRAS SU REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DE COLOMBIA, GUSTAVO PETRO, LA MANDATARIA MEXICANA DIJO QUE EL TRATADO CON EU Y CANADÁ DEBE AMPLIARSE HACIA SUDAMÉRICA PARA POTENCIAR A TODO EL CONTINENTE

POR CARLOS NAVARRO Y FERNANDA GARCÍA/P4

87% DE ACUERDO
APOYAN GRANDES DECOMISOS

87% EN DESACUERDO
21% NI DE ACUERDO / NI EN DESACUERDO
12% NO SABE/ NO CONTESTÓ

APLICAN ESTRATEGIA DE PAZ EN 10 MUNICIPIOS P9

TOMA PROTESTA Y SE FUGA P10

LOS ROSTROS DEL AÑO P10-11

Callente
 callente.mx
 Recibe de regalo* \$1,000

PARTIDA DE RESULTADOS		LOCAL	EXTRAS	TOTAL
ARSENAL	CANTON A	-250	+355	+600
SHUTTERSPEED	LIVERPOOL	+675	+450	+213
TOTTENHAM	MANCHESTER U.	475	+270	+100

Si apuestas \$1,000 a este parlay cobrarás \$5,907

Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 / 2024	CDMX	El Heraldo de México	Redacción

En la Ciudad de México amanecerá un año, formalmente los festejos de diciembre con el encendido de luces y el amanecer de la verbena en el Zócalo, encabezados por la jefa de Gobierno, Clara Brugada; además, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) anunció el inicio del operativo de vigilancia que se implementará del 16 al 25 de diciembre.

Durante el acto de inauguración, la mandataria capitalina recordó que, a partir de hoy y hasta el 7 de enero de 2025, se podrá disfrutar de actividades gratuitas.

“Hago un llamado a los capitalinos que daban por un momento las actividades que tienen todos los días que van al Zócalo de fiesta. Que vengan a la verbena navideña”, puntualizó.

De igual forma, convocó “a celebrar juntos y juntos esta época con respeto y responsabilidad”.

Afirmó que habrá grupos musicales, pastorelas, así como venta de artesanías y alimentos.

Recordó que también habrá verbenas navideñas y platos de hielo en las 16 demarcaciones, las cuales se van a inaugurar entre 20 de diciembre.

Entre los artistas que estarán presentes, están: Regina Orozco, Los Tacelinos, Los Cadetes de Linares, entre otros.

En tanto, como parte del Operativo Fiestas Decembrinas desplegado por la SSC, habrá puntos de vigilancia y seguridad, así como recorridos pro-

#GOBIERNO CAPITALINO

INAUGURAN VERBENA EN EL ZÓCALO

LA JEFA DE GOBIERNO ENCABEZÓ EL ENCENDIDO DE ALUMBRADO. LA SSC DESPLGARÁ A 12 MIL 396 EFECTIVOS PARA EL OPERATIVO DECEMBRINO

1 Se reforzará la vigilancia en centros comerciales y turísticos.

2 También en los distritos mediante patrullas de transporte, COMIHO y Metrolin.

3 Puntos de vigilancia en parques, mercados, plazas y eventos.

7 MIL 200 FUERZAS DE LOS TRES ARMOS.

CABEZA DE NÚMEROS

50 GRUPOS MUSICALES HABRÁ EN EL ZÓCALO.

16 FUNCIONES DE PASTORELA.

oficiales, 17 ambulancias y 10 motocicletas, así como un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Ciudadanos, como unidad de patrulla subterránea de supervisión, difusión y prevención.

Mediante estas acciones, la SSC buscará brindar seguridad a los capitalinos y visitantes de la Ciudad de México que acudan a las diferentes actividades que se realizarán en las 16 alcaldías como romerías, tangos sobre ruedas, celebración de posadas, representación de pastorelas y durante los eventos de Nochebuena y Navidad. 🎄

#JEFA DE GOBIERNO

ENTREGAN AL CONGRESO TERNA PARA ELEGIR FISCAL

El secretario de Gobierno, César Cravioto, entregó al Congreso capitalino la terna propuesta por el Consejo Judicial Ciudadano para que designe a la persona que ocupará la titularidad de la Fiscalía capitalina.

Las tres perfiles son Bertha María Alcázar Curián, Anselmillo Marcano y Ulrich Richter.

Algunos medios enviaron por la jefa de Gobierno, Clara Br-

10 VOTOS A FAVOR PARA APROBAR LA TERNA.

ga, Cravioto mencionó que la mandataria tiene completa confianza en el Congreso, pues ha demostrado su compromiso con la ciudadanía y su bienestar.

“Confiemos en la representación del pueblo depositada en el congreso y el poder legislativo adoptará la mejor decisión en favor de la ciudad y la justicia”, leyó a nombre de Brugada.

BY AGENCIA YC. ENTREVISTA

Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Portada	Excelsior	Redacción



Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Ciudad	Reforma	Redacción



ENCIENDEN ZÓCALO

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, inauguró la Verbena Decembrina en el Zócalo, con el encendido del alumbrado tradicional en los edificios de Gobierno que rodean la plaza. Las actividades incluyen pastorelas y figuras monumentales, como piñatas, nacimientos y un árbol gigante de navidad elaborado con flores de nochebuena; además de una velaria con nieve artificial, un mercado de artesanías y 50 grupos musicales. **BERNARDO URBEL**



EN LAS ALCALDÍAS

Estas son actividades que se llevarán hoy en demarcaciones.

■ **AC:** se realizará la posada en la Esplanada del Salón de Usos Múltiples, a las 17:00 horas.

■ **ML:** hoy se llevará a cabo la posada en el Faro del Saber

Escandón, a las 17:00 horas.

■ **TLALPÁN:** se realizará la posada en Lechería, en Bosques del Pedregal, a las 19:00 horas.

Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Comunidad	Excelsior	Redacción



COMUNIDAD

AÑO Y FISCAL NUEVOS, DESEO DEL GOBIERNO

El gobernador de Chiapas, Víctor Montejo, expresó su deseo de que este sea un año de progreso y bienestar para el estado, así como de un nuevo ciclo fiscal que permita impulsar el desarrollo de la región.

Montejo, acompañado por miembros del gabinete, se reunió con autoridades locales y representantes de la comunidad en un momento de reflexión y planificación para el futuro.

Entre los temas abordados se encuentran la mejora de la infraestructura, el fortalecimiento de la educación y la promoción de actividades económicas que generen empleo y crecimiento para los chiapanecos.

El gobernador también destacó el compromiso del gobierno con la transparencia y la eficiencia en el manejo de los recursos públicos, buscando siempre el bienestar de la ciudadanía.

En otro momento, se mencionó la despliegue de más de 12 mil policías para garantizar la seguridad durante las festividades navideñas, así como la implementación de medidas para reforzar la seguridad en la MII.



ZÓCALO

AMBIENTE NAVIDEÑO

Ayer fue inaugurada la verbena navideña y encendido el alumbrado decorativo de los edificios del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, la sede del gobierno de la ciudad y Mercaderes. Entre las atracciones hay una serie de túneles iluminados, caída de nieve artificial y un Nacimiento monumental.

— Pamela López



© Javier Escobedo/Excelsior

Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Portada	Contra Réplica	Redacción



ARRANCA VERBENA NAVIDEÑA EN ZÓCALO DE LA CDMX

FESTEJOS DECEMBRINOS. La tarde de ayer martes, la jefa de Gobierno de Ciudad de México (CDMX), C.tra Marina Brugada Molina, dio inicio a la Verbena Navideña en la capital del país. El evento tendrá contenido pluricultural: conciertos con decenas de artistas de diversos géneros, venta de artesanías, alimentos y libros, así como pastorelas. Brugada cortó el listón y encendió las luces que marcaron el inicio de la verbena. **AFP. Pág. 10**

Inauguración Verbena Navideña 2024 del Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Ciudad	Contra Réplica	Redacción



INAUGURAN 'VERBENA NAVIDEÑA 2024' EN ZÓCALO
HÉCTOR CRUZ
 nacion@contrareplica.mx

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, inauguró la tarde de este martes, la "Verbena Navideña 2024" en el Zócalo capitalino, además encendió el alumbrado y decoración monumental referente a las fiestas decembrinas. En el escenario recordó que, a partir de hoy y hasta el 7 de enero próximo, se podrán disfrutar de actividades gratuitas.



Portales: [infobae](#) | [milenio](#) | [cronica](#) | [chilango](#) | [lasillarota](#) | [nmas](#) | [24horas](#) | [pulsoslp](#) | [infobae](#) | [nmas video](#) | [diariodemexico](#) | [tribuna](#) | [laverdadnoticias](#) | [adn40](#) | [debate](#) | [vanguardiaaveracruz](#) | [uniendovoces](#) | [laprensa](#) | [mayacomunicaion](#) | [mexicoquadratin](#)

PROCINE CDMX

Día	Sección	Medio	Autor
18 / 12 /2024	Cine y Tv	<u>Dónde ir</u>	Benjamín Ernesto Hernández



Amantes del séptimo arte y usuarios del **Metro CDMX**, tenemos noticia expés. En marco del cierre de actividades anuales del **Cine Zapata**, el Fideicomiso para la Promoción y Desarrollo del Cine Mexicano (**PROCINECDMX**) tendrá un maratón con tres joyas de **Alejandro González Iñárritu, Alfonso Cuarón y Guillermo del Toro** este próximo **17 de diciembre**. ¿Lo mejor? Es que el acceso será gratuito pagando el boleto del transporte público. *Fotos: Secretaria de Cultura y Christopher Polk.*

La Sala de Cine Zapata está cerrando un ciclo más de actividades. Desde su inauguración hace 7 años gracias a la **Secretaría de Cultura** capitalina, el Sistema de Transporte Colectivo Metro (STCM) y PROCINECDMX, este espacio se volvió una herramienta para que la población chilanga pueda disfrutar de grandes filmes **modernos y clásicos** mientras recorren el “monstruo naranja”.